

## 海底動脈

○ 1 ○

新しい白波が流れ始める。潮むすび、一番列車の通過を時によくな新鮮な気分で、祝い拍手に聞えた。わいわいか車頭的海峽の底を走る一本の動脈、昭和十七年十一月十五日、唐突く汽車は走り、列車が走る。機関車のヘッジハイドが闇(やみ)を照らし、動輪が一列車、京都発鹿児島行き客車をかむ音は、狭い空間に、三三一号が関門海峡を初め、み出した波々効果

## 技術の力

# 昭和17年一番列車走る

## 日本製掘削機 驚異的な威力

アは西洋人らよりスクラン  
だ。  
現在、東京で建設「ノンサ  
ルタント会社の副社長を」  
「神様」は、西国が信頼と  
明治29年に構想  
「超電トンネル」構  
想は明治29年、博多商  
業会議所が出したのが  
始まり。同44年、鉄道  
院総裁後藤新平が研究  
着手を指示。大正8年  
から10年が事業として  
予算化され、が開港大  
阪次、怒濤で延び、工事  
着手は昭和1年。鉄  
道大蔵内田信也の  
時、海底航約」。一・四。

、今では比較的大な生態学的研究が選手に集中している（多重鏡光撮影）

未来を拓く  
（文中敬称略）

開港海賊に由来で最初の  
海賊トンネル、関門トンネ  
ルが開通して、当世紀が流れ  
、十五回には五十周年記  
念式典が催される。郷愁を  
運び、文化を運び、経済を  
積んで、数知れぬ列車がこ  
こを通過した。世纪の難工  
事を制して大事な役割を果  
たして来た海賀動脈の過

日本が開拓した海底電線  
門インネルは海底インネル  
の母。技術大国日本の原点  
を語る事だ。

「ロッパ」とアフリカを結ぶ  
ジカルタル海峡、ヨーラ  
シア大陸と日本列島を結ぶ  
対馬海峡

「ああ、おいたの。おいたの。」  
なたのおいただ。  
（接田 謙六）  
は渠工問題の技術者から  
選ばれ攻められた。  
（元日本  
鉄道建設会員青函トンネル  
建設監査員）  
真・竜飛駆と北海道・青函  
の海底を結ぶ同ノンネル  
(画) 三二三、三五)  
無船の  
た。

したジシクプロシユクトの  
運搬を重視した「闇」に  
来の日本型作業システムへ  
が工事の能率を大幅にア  
バード。（上級技術顧問）  
に任せられ、完成するまで  
約五年間に亘り十回現場を踏  
んだ。(三度) ねがつて工事  
のやり直しを指示された  
えひん放して、「神様、だら  
（闇）三二三、三五)  
最強の青函（同) 三二三

て潜り抜けた。所要時間は約四分であつたが、は計り知れない。物心両面での九死一生の一本ビ。

「アホだ」驚いたのも、あしたビックプロジェクトの連携を観察した「闇雲」に、ア・テクニカル・バッジのセミナーが開催された。

